

# おりおの幼稚園のおたより

# 菜の花だより 6月

梅雨の候、ますます御健勝のこととお慶び申し上げます。日頃は本園の教育に温かいご理解、ご協力を賜りまして心から感謝いたします。今年は梅雨入りが早く雨の多い日が続いていますが、いかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルスの感染による緊急事態宣言により、子どもたちが期待し楽しみにしていた春の遠足などの行事が、残念ながら延期や中止になり寂しい思いになったりもしますが、子どもたちは新しい幼稚園生活にも慣れ、楽しく通園しています。

幼稚園におきましても、子どもたちの健康と安全を第一に考えて、新型コロナウイルスの感染予防対策を講じた上で、保育に取り組んでいます。

近隣の方たちに、おりおの幼稚園の子どもたちの様子を知っていただきたく思い、今月の「菜の花だより」をお配りさせていただきます。

おりおの幼稚園  
園長 多田 浩之



## 未就園児向けイベント開催予定

- 園庭開放 6月30日(水) 7月21日(水)
- 保育体験 7月3日(土)

※新型コロナウイルス感染症対策の為、変更が生じる場合がございます。



🌸 ホームページ  
<https://shimizu.ed.jp/oriono/>

🌸 Twitter @shimizu\_oriono  
🌸 Instagram @orionoyouchien



ホームページ



Twitter



Instagram

## 時の記念日

日本で初めての時計が鐘を打った日が  
6月10日なんだよ。

6月10日は「時の記念日」です。  
時の記念日は、時間が大切であるということ  
日本に広めるために作られた日です。

★時間の大切さについて考えてみよう  
もし、時間がわからなくなったらどうなってしまうだろう？  
朝起きた時間が何時かわからなかったり、  
幼稚園に行く時間がわからなくなったり…  
みんなが過ごすには時間はなくなるとは困る  
とっても大切なものなんだね。

★時計を見ながら生活してみよう  
遊ぶ時間やお片づけの時間、ご飯の時間やお昼寝の時間…  
ちょっと時計を意識して過ごしてみよう！  
時計にはどんな針がいくつあるかな？数字はいくつあるかな？  
お家にはどんな時計があるのか、  
是非子どもたちと一緒に話してみてくださいね。



## 製作の様子



## たけのこ製作



⚠️ おりおの幼稚園は災害時の避難場所に指定されております。